

NAMUR

L'Avenir 13/01/15

Une mine de docu, un espace lumineux

Le «centre de ressources documentaires» de la Province a été inauguré, dans l'ancienne chapelle du Grand Séminaire.

● Emmanuel WILPUTTE

Le centre de ressources documentaires fonctionne depuis un an, sur le campus provincial, à Salzinnes. Mais il vient seulement d'être inauguré. Rien ne pressait. De la sorte, on peut vérifier, avec le recul, qu'il fonctionne bien. «On a 1 600 nouveaux inscrits. Depuis janvier 2014, on dénombre 10 000 prêts», se réjouit Jean-Marie Zimmer, l'un des bibliothécaires.

L'espace est lumineux : on se trouve dans l'ancienne chapelle du Grand Séminaire, où les vitraux colorent les murs de béton. Agréable, d'autant qu'on peut aussi travailler sur place, en profitant d'une connexion internet gratuite, via des PC mis à disposition ou en emportant son propre portable.

Surtout pour professionnels et étudiants

À qui s'adressent ces lieux de



l'ancienne chapelle du Grand Séminaire a été réaffectée en centre documentaire.

EdA - Florent Marrot

savoir ? À tout le monde, gratuitement. Mais vu le matériel mis à disposition, le public cible est essentiellement composé d'enseignants, d'étudiants, ou de travailleurs spécialisés. Ici, on a rassemblé tout ce qui vient du secteur psycho-médico-social, et se trouvait précédemment à la maternité provinciale. Des ouvrages, bien sûr, mais aussi du matériel pédagogique (notamment utilisé pour de la prévention). À tout cela, on a ajouté la bibliothèque de la

haute école de la Province de Namur (sections paramédicale et économique). Tout est regroupé dans l'ancienne chapelle, sur le campus provincial de Salzinnes... en ce compris le personnel auparavant affecté à la gestion de chacune des collections aujourd'hui disponibles en un seul lieu. Au total, cela représente 7 personnes, très satisfaites de leur nouveau cadre de travail. On les comprend.

Répetons-le, le centre de ressources documentaires est

ouvert à tous, mais intéresse surtout des pros ou des étudiants de matières spécifiques, puisqu'il est spécialisé en sciences psychosociales, en promotion de la santé, en soins infirmiers, en techniques de bureau et en gestion d'entreprise, en développement durable, en psychomotricité, en agronomie, en gestion hôtelière, en pédagogie etc. Des savoirs dispensés par les écoles provinciales namuroises... mais les étudiants de tous les autres établissements sont évidemment les bienvenus. ■

▶ anastasia.province.namur.be

